

Ressort: Entertainment

Matteo Thun: Grüne Architektur Rückkehr zur Normalität

Berlin, 31.03.2015, 13:53 Uhr

GDN - Der italienische Architekt und Designer Matteo Thun sieht in der grünen Architektur keinen Trend, sondern eine Rückkehr zur Normalität. "Der Gegensatz zwischen Stadt und Land ist überholt", sagte Thun im "Zeit Magazin".

Die Menschen wollten keine unerträglich verdichteten Städte mehr, aus denen sie dann am Wochenende "aufs Land" fliehen. Sie wollten das Land vielmehr gleich vor ihrer Haustür haben. "Im Grunde erleben wir gerade eine Umkehrung von Stadt und Land", so der 62-Jährige. Die Städte würden von ihren Bewohnern renaturiert. "In den Städten finden die Bienen mittlerweile die größere Vielfalt von Blüten – und dort werden auch keine Pflanzenschutzmittel verspritzt."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-52306/matteo-thun-gruene-architektur-rueckkehr-zur-normalitaet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com